Polyas GmbH

Alte Jakobstraße 88 10179 Berlin

Tel.: +49 30 8806 010-00 E-Mail: info@polyas.de



Pressestatement

Das "Virtuelle Netzwerk" wählt online Internet-Verband der CDU Hessen wählt mit Polyas

Kassel, 28.06.2016 – Die CDU Hessen zeigt sich als Vorreiter in der digitalen Demokratie. Ihr Internet-Verband "Virtuelles Netzwerk" hat seinen Vorstand online mit dem Kasseler Unternehmen Polyas gewählt.

Beim "Virtuellen Netzwerk" handelt es sich um einen Internet-Verband, der den Mitgliedern der CDU Hessen, die nicht mehr in Hessen wohnen und arbeiten, eine Möglichkeit bietet, ihre politische Arbeit für und mit der CDU Hessen fortzusetzen. Das "Virtuelle Netzwerk" ist eine neugeschaffene Plattform, auf deren Basis sich die Mitglieder in einem virtuellen Raum austauschen, miteinander diskutieren und der politischen Arbeit nachgehen können. Passend dazu nutzten die Mitglieder die Vorteile einer Online-Wahl, um ihren Vorsitzenden, die stellvertretenden Vorsitzenden, den Schriftführer, den Beisitzer und die Vertreter für den Landesparteitag und den Landesausschuss zu wählen.

Dabei genossen sie den größten Vorteil einer Online-Wahl: die Unabhängigkeit vom Ort. Da die Mitglieder des Ausschusses an verschiedenen Orten weilten, haben sie die Mitgliederversammlung per Telefonkonferenz durchgeführt. Währenddessen lief problemlos die Online-Wahl mit Polyas.

Die CDU Hessen hat hier Pionierarbeit geleistet und gezeigt, wie Polyas eine Wahl vereinfacht.

Wir freuen uns über die Zusammenarbeit und hoffen, dass andere Parteien diese Wahl der CDU Hessen zum Vorbild nehmen.

Pressekontakt:

Laila Oudray
Pressereferentin
l.oudray@polyas.de

Tel.: +49 30 8806 010-14